

**ADOLF HITLER:
HOMBRE DE PAZ**



«Esta guerra nos hace retroceder años en nuestra labor constructiva. Es deplorable. No me he convertido en Canciller del Gran Reich alemán para hacer la guerra».

- Adolf Hitler 1940

«El Primer Ministro Neville Chamberlain le dijo al embajador estadounidense Joseph Kennedy que la razón por la que había hecho la guerra contra Alemania era que «América [MI NOTA* controlada por los judíos] y los judíos del mundo» le habían presionado. Kennedy se lo dijo más tarde al almirante James Forrestal, que lo registró en su diario; «ni los franceses ni los británicos habrían hecho de Polonia una causa de guerra si no hubiera sido por las constantes presiones de Washington», es como Forrestal

resumió el recuerdo de Kennedy [The Forrestal Diaries, entrada del 27 de diciembre de 1945].

Si Hitler fuera el monstruo que los judíos mienten y dicen que era, podría haber ganado la guerra. Hitler tuvo piedad de todo el ejército británico en Dunkerque y ordenó personalmente a sus generales que detuvieran el ataque y permitieran que los ingleses se marcharan. Hitler perdonó a sus enemigos donde podría haberlos matado a todos. Previamente y aún así, Hitler había trabajado sin descanso para obtener la paz con Inglaterra. Muchos gentiles en Inglaterra incluyendo miembros de la familia real e incluso el mismo famoso T. E. Laurence de «Arabia» era pro-nazi. Laurence fue asesinado cuando se dirigía a una importante reunión para ayudar a conseguir un tratado de paz con Alemania antes de la guerra.



Rudolf Hess- Mártir de la Paz

Rudolf Hess también realizó una fatídica misión a Gran Bretaña en 1941 para reunirse con los miembros Pro-Paz de la Nobleza y el Gobierno Inglés y traer la Paz entre las dos Naciones, donde fue capturado por la policía secreta del koshher Churchill y pasó el resto de su vida en una celda de prisión solitaria:

«Hess fue una figura prominente en la Alemania nazi, actuando como adjunto de Adolf Hitler en el Partido Nazi. En vísperas de la guerra con la Unión Soviética, voló a Escocia en un intento de negociar la paz, pero fue detenido. Fue juzgado en Nuremberg y condenado a cadena perpetua, donde murió [fue asesinado] en 1987».

«Mi llegada a Inglaterra de esta manera es, como me doy cuenta, tan inusual que nadie lo entenderá fácilmente. Me enfrenté a una decisión muy difícil. No creo que hubiera podido llegar a mi elección final si no hubiera tenido continuamente ante mis ojos la visión de una interminable fila de ataúdes de niños con madres llorosas detrás, tanto inglesas como alemanas, y otra fila de ataúdes de madres con niños de luto.» - Declaración de Rudolf Hess del 10 de junio de 1941, citada en Rudolf Hess: Prisoner of Peace [1982] por Ilse Hess [su esposa].

«Yo sospechaba por varias razones... después de todo, Hess, que había estado detenido en Spandau durante casi 30 años, tenía entonces 93 años y era frágil. Dudaba de que tuviera la fuerza suficiente para suicidarse con una cuerda que no estaba atada por ambos extremos a nada».

- Teniente Coronel Eugene K. Bird sobre la muerte de Hess, a un reportero de la Deutsche Presse-Agentur, citado en «Muere en Berlín el ex director de la prisión de Spandau» en Expatica [7 de noviembre de 2005].

«Hess fue asesinado por los judíos para 'atar cabos sueltos' y eliminar a cualquiera que pudiera seguir vivo para contar la verdad».

Y por supuesto el Holohoax es mentira:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/
Real_Holocaust.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Real_Holocaust.html)

[http://web.archive.org/web/20120613232902/http://
holocaustdenialvideos.com/](http://web.archive.org/web/20120613232902/http://holocaustdenialvideos.com/)

Cole en Auschwitz 1 de 7:

<http://www.youtube.com/watch?v=iXKHw0EZrqM>

¡Hasta un JUDÍO admite y demuestra que el «holocausto» es MENTIRA!

Auschwitz - Por qué las cámaras de gas son un engaño:

<http://www.youtube.com/watch?v=tb-dN98VfDk>

Hitler también prohibió el uso de armas químicas y no permitió la creación de armas nucleares, ya que le repugnaba y horrorizaba tal cosa. Hitler fue un soldado de combate en el frente [altamente condecorado por su valentía] durante toda la Gran Guerra y supo de primera mano cómo eran esas armas creadas por los judíos [el creador de las armas de gas era un químico judío]. Él, como millones de hombres, experimentó ser herido por tales armas. Los creadores de las armas atómicas eran todos judíos.

A continuación figura una lista parcial de los judíos que participaron directamente en el Proyecto Manhattan. Hubo muchos más judíos implicados a todos los niveles en la investigación, construcción y defensa del uso de la bomba atómica de los que se pueden enumerar aquí.

- J. Robert Oppenheimer [judío estadounidense] - Director científico - Proyecto «Y»
- Frank Oppenheimer [judío estadounidense] - Hermano y ayudante de J. Robert Oppenheimer

- Albert Einstein [judío nacido en Alemania] - Asesor del Proyecto
- Niels Bohr [judío nacido en Dinamarca] - Asesor del Proyecto
- Leó Szilárd [judío de origen húngaro] - Jefe de grupo - Laboratorio metalúrgico
- Nicholas Kürti [judío de origen húngaro] - Trabajó con Franz Eugen Simon [judío de origen alemán] y desarrolló un método para separar el uranio 235 del mineral de uranio en bruto.
- David Bohm [judío estadounidense] - Realizó cálculos teóricos para los Calutrones en la instalación Y-12 de Oak Ridge, utilizada para enriquecer electromagnéticamente el uranio para su uso en la bomba lanzada sobre Hiroshima en 1945.
- Rudolf Peierls [judío de origen alemán] - Misión británica
- Felix Bloch [judío nacido en Suiza] - Trabajó con Hans Albrecht Bethe en la investigación de la fisión nuclear.
- Eugene [Paul] Wigner [judío de origen húngaro] - Jefe de grupo - Laboratorio Metalúrgico
- James Chadwick [judío de origen británico] - Jefe de la Misión Británica
- James Franck [judío de origen alemán] - Director - Grupo de Química
- Otto Frisch [judío de origen alemán] - Misión británica
- Edward Teller [judío de origen húngaro] - Investigación termonuclear
- Emilio Gino Segrè [judío de origen italiano] - Jefe de grupo
- Hans Albrecht Bethe [judío de origen alemán] - Jefe - División Teórica
- Klaus Fuchs [judío de origen alemán] - División Teórica [espía comunista]
- Richard Phillips Feynman [judío estadounidense] - Jefe de Grupo - División Teórica
- Morris Kolodney [judío estadounidense] - Director - Sitio DP
- Louis Rosen [judío estadounidense] - El «Padre» del Centro de Ciencia de Neutrones de Los Álamos
- Louis Slotin [judío nacido en Canadá] - Pruebas críticas - le causaron la muerte accidental
- Jacob Beser [judío estadounidense] - Disparo y fusión de armas
- Theodore Alvin Hall [judío estadounidense] - Científico más joven de Los Álamos

- Samuel T. Cohen [judío estadounidense] - Trabajó en el Grupo de Eficiencia
- Samuel Goudsmit - [judío nacido en Dinamarca] - Jefe científico de la misión de Los Álamos
- George Placzek - [judío nacido en Moravia] - Misión británica
- Eugene Rabinowitch - [judío de origen ruso] - Laboratorio Metalúrgico
- Joseph Rotblat - [judío nacido en Polonia] - Trabajó con James Chadwick [espía comunista]
- Gregory Breit - [judío de origen ruso] - Predecesor de J. Robert Oppenheimer
- David Greenglass [judío estadounidense] - Infiltración en el Proyecto Manhattan [espía comunista]
- George Abramovich Koval [judío estadounidense] - Destacamento especial de ingenieros [espía comunista]
- Victor Weisskopf [judío nacido en Austria] - División Teórica
- Alvin Martin Weinberg [judío estadounidense] - Física teórica bajo Eugene [Paul] Wigner
- Isidor Isaac Rabi [judío de origen polaco] - Asesor del proyecto
- Stan Frankel [judío estadounidense] - División Teórica
- Enrico Fermi [gentilhombre italiano] estaba casado con una judía - Jefe de Grupo - División Teórica

La primera bomba atómica se diseñó y construyó en Los Álamos (Nuevo México).

El nombre en clave ultrasecreta que se dio a este trabajo fue «Proyecto Manhattan». La razón del nombre era que Bernard Baruch [judío], vivía en Manhattan Nueva York, al igual que muchos de los otros altos cargos. El científico jefe del Laboratorio de Los Álamos de 1943 a 1945 fue J. Robert Oppenheimer, otro judío prominente.

El hermano de Oppenheimer, Frank, un comunista con carné, también era un destacado científico atómico que trabajaba en Los Álamos.

Para más información:

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Atomic Bomb Jewish Invention.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Atomic%20Bomb%20Jewish%20Invention.html)

Japón ya se iba a rendir a los Aliados, así que no había necesidad de usar armas atómicas contra ellos. Fue el odio talmúdico hacia los gentiles, y nada más.

Fue la política dominada por los judíos en Estados Unidos la que había forzado a Japón a entrar en guerra a propósito en primer lugar al imponer embargos a Japón que habrían dejado a Japón empobrecido y hambriento. Los judíos cometieron un verdadero holocausto en Japón porque también querían probar sus nuevas armas atómicas en una población goyim real.

La razón por la cual los Estados Unidos entraron en la guerra fue que para ese entonces, la elite judía estaba en control de sus redes vitales e hicieron todo para forzar a los Estados Unidos a entrar en la guerra.

Bajo el cripto-judío Roosevelt [de ascendencia holandesa-judía], y su personal que se lee como una lista de la sinagoga, Roosevelt en un telegrama al Premier francés Reynaud el 15 de junio de 1940, prometió doblar la ayuda americana a Francia con la condición de que continuara la guerra contra Alemania. En diciembre de 1939, un buque de guerra estadounidense, el Tuscaloosa, puso en manos de la marina británica un buque de pasajeros alemán, el Columbus, que se encontraba en una zona de seguridad y fue hundido por los alemanes. En enero de 1940, el buque de guerra estadounidense Trenton, en violación del derecho internacional, informó de los movimientos de los buques mercantes alemanes Arauca, La Plata y Wangoi a las fuerzas navales enemigas. El 27 de junio de 1940, Roosevelt anunció una limitación a la libre circulación de buques mercantes extranjeros [del Eje] en los puertos estadounidenses, lo que también constituye una violación del derecho internacional. En noviembre del mismo año, Roosevelt permitió que buques de guerra estadounidenses persiguieran a los mercantes alemanes Phrygia, Idarwald y Rhein, lo que

provocó que los tres buques se hundieran para evitar ser capturados. Este y otros actos idénticos fueron actos de agresión contra Alemania: ayudar a naciones enemigas a atacar a sus barcos y ciudadanos.

Roosevelt también envió al coronel Donovan, jefe de la OSS, a incitar levantamientos contra Alemania e Italia en Sofía y Belgrado.

Roosevelt permitió entonces que ciudadanos estadounidenses se alistaran en la RAF, al tiempo que entrenaba abiertamente a personal de la RAF en Estados Unidos. En septiembre de 1940, Roosevelt transfirió cincuenta destructores estadounidenses a la Armada británica. En marzo de 1941, Roosevelt impuso la Ley de Préstamo y Arriendo a Estados Unidos, lo que significaba que, como Presidente, podía suministrar oficialmente toda la ayuda que quisiera [a costa de los contribuyentes] que considerara de interés para Estados Unidos defender, como la Unión Soviética. Esta ayuda fue la razón principal por la que la Bestia Roja pudo sobrevivir en la primera parte de la guerra del Este.

Roosevelt también había trabajado para impedir que otras naciones hicieran las paces o tuvieran relaciones pacíficas con Alemania, utilizando la política económica como arma contra ellas. En 1940, congeló todos los activos noruegos y daneses, a pesar de que Alemania no tenía, ni tenía el plan de saquear o dictar la política financiera a ninguna de las dos naciones. Posteriormente, los activos belgas en Estados Unidos también fueron «congelados» [congelados=robados] al reconocer Roosevelt paneles sin sentido de exiliados de dichas naciones como gobiernos en el exilio, un acto de flagrante hostilidad hacia la Europa del Eje. Las acciones de Roosevelt desde incluso antes de la guerra demostraron que incitaba a la guerra en casi todos los niveles contra la Nación Nacional Socialista en Europa.

El 13 de abril de 1941, se permitió a los barcos estadounidenses pasar libremente por el Mar Rojo para abastecer a los ejércitos británicos que luchaban en Oriente Medio. En marzo del mismo año, los estadounidenses

empezaron a confiscar abiertamente todos los barcos alemanes que pudieron, mientras trataban a los ciudadanos alemanes, una vez más, violando el derecho internacional, como prisioneros. En otra acusación, dos oficiales alemanes que escaparon de la custodia canadiense y huyeron a América, violando el derecho internacional, fueron devueltos encadenados a Canadá, que estaba en guerra con Alemania. Al mismo tiempo, los buques de la marina estadounidense empezaron a aumentar las patrullas en el Atlántico occidental informando a la marina británica de cualquier observación sobre buques del Eje, militares o civiles, mientras reparaban buques de la marina británica en puertos estadounidenses. En mayo, buques noruegos que trabajaban para los británicos fueron armados y reparados abiertamente en puertos estadounidenses, en violación del derecho internacional. En junio, tropas americanas llegaron a Groenlandia para empezar a construir bases aéreas militares. El 9 del mismo mes, los británicos informaron de que Roosevelt había ordenado a un buque de guerra estadounidense que atacara abiertamente a un submarino alemán frente a Groenlandia. Entonces los activos alemanes en violación del derecho internacional en el mismo mes en América fueron oficialmente congelados. Por la misma época, Roosevelt ordenó la retirada de los cónsules alemanes y pidió el cierre de la Agencia de Prensa Alemana «Transocean», la biblioteca alemana de información en Nueva York así como la Oficina Nacional Alemana de Ferrocarriles [Reichbahn].

En julio de 1941, las fuerzas armadas estadounidenses bajo las órdenes de Roosevelt ocuparon Groenlandia, que se encuentra en una zona de operaciones militares alemanas, en un intento de obligar a Alemania a entrar en guerra con Estados Unidos e influir en el resultado de las operaciones de los submarinos alemanes, en contra del favor de Alemania. Además de esto, el 10 de julio de 1941, el Secretario de Marina de Estados Unidos, Frank Knox, ordenó que todos los buques de guerra estadounidenses recibieran la orden oficial de disparar contra todos los buques del Eje. Ese fue otro acto de agresión y declaración indirecta de guerra abierta contra Alemania por parte del gobierno estadounidense. En septiembre de ese año, el buque de guerra estadounidense Greer se unió a los buques de guerra británicos para atacar a los submarinos alemanes en

el Atlántico, poco después de que un submarino alemán identificara a los buques de guerra estadounidenses que actuaban como escolta militar abierta de los convoyes británicos.

Roosevelt admitió abiertamente en un discurso pronunciado el 11 de septiembre de 1941 que había dado personalmente la orden de que los buques de guerra estadounidenses disparasen contra todos los buques del Eje y que había dado esta orden en repetidas ocasiones. El 29 del mismo mes, patrullas de buques de guerra estadounidenses atacaron un submarino alemán frente a las costas de Groenlandia. El 17 de octubre, el buque de guerra estadounidense Kearny, cumpliendo esta orden, atacó a otro submarino alemán. En noviembre del mismo año, buques de guerra estadounidenses, violando el derecho internacional, capturaron el buque alemán Odenwald, lo llevaron a un puerto estadounidense y encarcelaron a la tripulación.

El Gobierno estadounidense y sus controladores judíos habían declarado en privado la guerra a Alemania durante años. Los mismos métodos fueron utilizados contra Japón para forzarlos a una guerra también. No es ningún secreto que el gobierno de los EE.UU. ya sabía acerca de Pearl Harbor durante meses de antelación y no hizo nada, ya que querían una razón oficial para hacer lo que habían estado haciendo todo el tiempo.



Algunas de las 50.000 víctimas de la masacre de Bromberg.

Como puede verse en la foto, ni las mujeres ni los niños se libraron de los escuadrones de la muerte polacos. Esto es a lo que el ejército alemán entró en Polonia para poner fin, después de que numerosos llamamientos a la paz fueran ignorados, lo que reveló a la judería instigando tales acontecimientos que causaron la guerra.

Polonia y más odio judío

Los mismos judíos impusieron embargos internacionales a Alemania durante la década de 1930- ver Judea declara la guerra a Alemania/ Confesiones de Freedman: habría dejado a 1/3 del pueblo alemán muriendo de hambre. Incluso entonces, Alemania no entró en guerra hasta que Hitler no tuvo más remedio que invadir Polonia para detener el genocidio de la población de etnia alemana. Alrededor de 20.000 a 50.000 personas inocentes fueron asesinadas por escuadrones de la muerte al estilo haitiano creados y respaldados por los judíos, y eso fue después de que Hitler

advirtiera a Polonia que se detuviera y apelara a la Sociedad de Naciones, la ONU de la época, para que hiciera algo. La masacre de Bromberg fue la gota que colmó el vaso.

Miles de alemanes fueron masacrados, literalmente al estilo ruandés.

La invasión de Polonia por Hitler debía poner fin al genocidio de miles de inocentes por la fuerza, ya que los llamamientos a la razón y la compasión habían fracasado. Churchill, el títere judío cuya madre era una judía como incluso informó el Jerusalem Post, desde 1936 estaba siendo financiado por un grupo de banqueros, ex políticos e industriales principalmente judíos llamado «The Focus Group» y recibió una enorme cantidad de dinero del presidente judío de la compañía Shell en julio de ese año. Hizo un trato secreto con el gobierno polaco. Debían forzar a Alemania a atacar por cualquier medio y entonces Inglaterra y Francia podrían declarar la guerra y aparecer como el bando moralmente justo. Se abría así una guerra en dos frentes entre Polonia en el Este, y Francia e Inglaterra en el Oeste, que derrotaría a Alemania, ya que el ejército polaco superaba por sí solo al alemán. No cabe duda de que los judíos también habían subvertido áreas clave de la sociedad polaca.

" El Señor Nathan Rothschild era el hombre más poderoso de Gran Bretaña".

- Primer Ministro Británico Lloyd George

El Imperio Británico había estado bajo control judío durante un siglo con las dinastías bancarias judías. Muchos de estos judíos también se habían convertido en parte de la nobleza británica, como los Rothschild:

«La familia Rothschild.

La rama británica de la familia fue elevada a la nobleza británica a petición de la reina Victoria. Se ha argumentado que durante el siglo XIX, la familia poseía con diferencia la mayor fortuna privada del mundo, y con diferencia la mayor fortuna de la historia moderna del mundo», incluso teniendo los judíos el control directo del Gobierno Británico como Disraeli:

«Benjamin Disraeli, 1er Conde de Beaconsfield, KG, PC, FRS, [21 de diciembre de 1804 "C 19 de abril de 1881] fue un Primer Ministro británico, parlamentario, estadista conservador y figura literaria. Sus orígenes fueron relativamente humildes.

Sirvió en el gobierno durante tres décadas, dos veces como Primer Ministro del Reino Unido. Aunque su padre le hizo bautizar en el anglicanismo a los 12 años, fue sin embargo el primer y hasta ahora único Primer Ministro británico nacido en el seno de una familia judía, originaria de Italia».

No contaban con el hecho de que Hitler era un genio que había creado un Ejército moderno e iluminado las tácticas de guerra, de ahí que Polonia y luego Francia cayeran en dos semanas cada una. Incluso entonces, después de lo que los malvados judíos habían hecho a los alemanes y a Europa, Hitler todavía pedía y daba condiciones justas en amistad, no como conquistador. Francia estuvo de acuerdo con el gobierno nacionalista de Vichy, pero Inglaterra se negó. Polonia permaneció bajo ocupación dado lo que había sucedido.

Polonia ya había invadido Alemania varias veces antes en el periodo de Weimar, pero fueron tratados con respeto y bajo las ordenes directas de Hitler no hubo acciones de venganza hacia la población polaca por lo de Bromberg.

Sin embargo, la Unión Soviética, que había atacado desde el Este aprovechando la situación para hacerse con el poder, cometió un genocidio

contra la población polaca, siendo el ejemplo más famoso la masacre de Katyn:

«La masacre de Katyn, también conocida como la masacre del bosque de Katyn, fue una ejecución masiva de ciudadanos polacos llevada a cabo por la policía secreta soviética NKVD en abril y mayo de 1940. Se basó en la propuesta de Lavrenty Beria de ejecutar a todos los miembros del cuerpo de oficiales polacos, fechada el 5 de marzo de 1940. Este documento oficial fue aprobado y firmado por el Politburó soviético, incluido su líder, Joseph Stalin. El número de víctimas se estima en unas 22.000, siendo la cifra más citada comúnmente la de 21.768. Las víctimas fueron asesinadas en el bosque de Katyn, en Rusia, en las prisiones de Kalinin y Kharkov, y en otros lugares. Alrededor de 8.000 eran oficiales hechos prisioneros durante la invasión soviética de Polonia en 1939; el resto eran médicos, profesores, legisladores, policías y otros funcionarios públicos polacos detenidos por ser supuestamente «agentes de inteligencia, gendarmes, terratenientes, saboteadores, propietarios de fábricas, abogados, funcionarios y sacerdotes». Dado que el sistema de reclutamiento de Polonia exigía que todo graduado universitario no exento se convirtiera en oficial de reserva, el NKVD pudo acorralar a gran parte de la intelectualidad polaca.»

La Batalla de Inglaterra comenzó como defensa contra el envío por parte de Churchill de bombarderos a través del Canal de la Mancha para bombardear ciudades y pueblos alemanes PRIMERO.

Hitler le advirtió que detuviera tales acciones. Churchill se negó y después de varias veces más, Hitler envió a la Fuerza Aérea Alemana a través del canal y entonces sólo para bombardear las bases de las Fuerzas Aéreas Británicas para paralizar a Koshel Churchill y a los bombarderos del terror de la RAF de Harris para que no atacaran más centros civiles alemanes. Durante un ataque nocturno, uno de los bombarderos alemanes, pensando que ya habían cruzado el Canal, arrojó el exceso de bombas para tener suficiente combustible para volver a casa. Lamentablemente, estaban sobre una ciudad británica, pero como los apagones estaban en vigor, no tenían forma de saberlo. Trabajaron para evitar las bajas civiles hasta el punto de

que hubo menos de veintiún mil en toda la batalla, incluso cuando estaban en la posición en la que podrían haber arrasado la mitad de Inglaterra. Esto fue después de que Hitler había hecho todo lo posible para hacer la paz con Inglaterra desde la década de 1930 en adelante, como ya se mencionó, incluso perdonando a todo el ejército inglés en Dunkerque.

La Parte Oculta de la Guerra Aérea- Protocolos Talmúdicos en Acción:

«Febrero 13/14 1945: Holocausto sobre Dresde, conocida como la Florencia del Norte. Dresde era una ciudad hospital para soldados heridos. Ni una sola unidad militar, ni una sola batería antiaérea estaba desplegada en la ciudad. Junto con los 600.000 refugiados de Breslau, en Dresde vivían casi 1,2 millones de personas.

Churchill había pedido «sugerencias para quemar 600.000 refugiados». No le interesaba cómo atacar instalaciones militares a 60 millas de Dresde. Más de 700.000 bombas de fósforo fueron lanzadas sobre 1,2 millones de personas, una bomba por cada dos personas. La temperatura en el centro de la ciudad alcanzó los 1600 grados centígrados. Se contaron más de 260.000 cadáveres y restos de cadáveres, pero no se pudo localizar a los que perecieron en el centro de la ciudad.

Aproximadamente 500.000 niños, mujeres, ancianos, soldados heridos y los animales del zoo fueron masacrados en una noche».

«De hecho, poco se había hecho para dotar a la antigua ciudad de artistas y artesanos de defensas antiaéreas. Un escuadrón de aviones había estado estacionado en Dresde durante un tiempo, pero la Luftwaffe decidió trasladar los aparatos a otra zona donde pudieran ser útiles. Un acuerdo de caballeros pareció prevalecer, designando a Dresde como «ciudad abierta».

Esto proporcionó a los judíos otra oportunidad fácil para asesinar en masa a tantos inocentes como fuera posible. Cien mil personas murieron en los primeros veinte minutos del ataque.

Un testigo ocular que sobrevivió contó que vio a «mujeres jóvenes con bebés corriendo arriba y abajo por las calles, con los vestidos y el pelo en llamas, gritando hasta que se caían, o los edificios que se derrumbaban les caían encima.» Como declaró el gobierno alemán tras el ataque: «Dresde no tenía industrias bélicas, era un lugar de cultura y clínicas».

«Lo que distinguió a esta incursión fue la despiadada sangre fría con la que se llevó a cabo. Los Mustang estadounidenses aparecieron a baja altura sobre la ciudad, ametrallando todo lo que se movía, incluida una columna de vehículos de rescate que se dirigía a la ciudad para evacuar a los supervivientes. Uno de los ataques se dirigió a las orillas del río Elba, donde los refugiados se habían acurrucado durante la horrible noche.

«Los ciudadanos de Dresde apenas tuvieron tiempo de llegar a sus refugios. La primera bomba cayó a las 10:09 p.m. El ataque duró 24 minutos, dejando el centro de la ciudad convertido en un mar de fuego. El «bombardeo de saturación de precisión» había creado la tormenta de fuego deseada.

Hubo una pausa de tres horas entre la primera y la segunda incursión. La pausa había sido calculada para sacar a los civiles de sus refugios. Para escapar de las llamas, decenas de miles de civiles se habían agolpado en el Grosser Garten, un magnífico parque de casi un kilómetro y medio cuadrado.

La segunda incursión se produjo a la 1:22 de la madrugada sin previo aviso. El doble de bombarderos regresaron con una enorme carga de bombas

incendiarias. La segunda oleada fue diseñada para propagar la tormenta de fuego en el Grosser Garten.

Fue un completo «éxito». En pocos minutos, una sábana de llamas arrasó el césped, arrancando árboles y esparciendo por las ramas de otros desde bicicletas hasta miembros humanos. Durante días después, permanecieron extrañamente esparcidos como sombríos recordatorios del sadismo aliado».

Al comienzo del segundo asalto aéreo, muchos estaban todavía acurrucados en túneles y sótanos, esperando a que se extinguieran los fuegos del primer ataque. A la 1:30 a.m., un ominoso estruendo llegó a oídos del comandante de un convoy del Servicio de Trabajo enviado a la ciudad en misión de rescate. Lo describió así:

«La detonación sacudió las paredes del sótano. El sonido de las explosiones se mezcló con un sonido nuevo, más extraño, que parecía acercarse cada vez más, el sonido de una cascada atronadora; era el sonido del poderoso tornado aullando en el interior de la ciudad.»

«Otros que se ocultaban bajo tierra murieron, pero murieron sin dolor: simplemente brillaban de color naranja y azul intenso en la oscuridad. A medida que el calor se intensificaba, se desintegraban en cenizas o se fundían en un líquido espeso, a menudo a tres o cuatro pies de profundidad en algunos puntos.

Poco después de las 10:30 de la mañana del 14 de febrero, la última incursión barrió la ciudad. Los bombarderos estadounidenses golpearon los escombros que habían sido Dresde durante 38 minutos seguidos, pero este ataque no fue ni mucho menos tan intenso como los dos primeros.

En el último año de la guerra, Dresde se había convertido en una ciudad hospital. Durante la masacre de la noche anterior, heroicas enfermeras habían arrastrado a miles de pacientes lisiados hasta el Elba. Los Mustang,

que volaban bajo, ametrallaron a esos pacientes indefensos, así como a miles de ancianos, mujeres y niños que habían escapado de la ciudad.

Cuando el último avión abandonó el cielo, Dresde era una ruina calcinada, con sus calles ennegrecidas llenas de cadáveres. La ciudad no se libró del horror. Una bandada de buitres escapó del zoo y engordó con la carnicería. Las ratas revoloteaban sobre las pilas de cadáveres.

Un ciudadano suizo describió su visita a Dresde dos semanas después del ataque: «Pude ver brazos y piernas arrancados, torsos mutilados y cabezas que habían sido arrancadas de sus cuerpos y echadas a rodar. En algunos lugares, los cadáveres seguían yaciendo tan densamente que tuve que abrirme paso entre ellos para no pisar brazos y piernas».

Kurt Vonnegut era un prisionero de guerra estadounidense retenido en Dresde cuando fue bombardeada en 1945, y escribió una famosa novela contra la guerra, «Matadero cinco» [llamada así por la zona en la que se refugió para sobrevivir al bombardeo de la ciudad]. Declaró tras el ataque que la ciudad parecía «la superficie de la luna».



Dresde tras el ataque aliado

Dresde tras el ataque aliado

«En diciembre de 1944, Vonnegut fue capturado por el ejército alemán y se convirtió en prisionero de guerra. En Matadero cinco, describe cómo escapó por poco de la muerte unos meses después en el bombardeo de Dresde. «Sí, por su gente [los ingleses]», insiste, «ustedes incendiaron el lugar, lo convirtieron en una sola columna de llamas. Allí murió más gente en la tormenta de fuego, en esa gran llama, que en Hiroshima y Nagasaki juntas. Me gusta su gente, en ocasiones, pero estaba pensando en 'Bomber Harris, que creía en los ataques a poblaciones civiles para que se rindieran. Un montón de chicos de la Royal Air Force se avergonzaban de lo que Harris les había hecho hacer. Y eso es realmente deportividad y, por supuesto, los británicos son famosos por ser buenos deportistas» [Nota* "Harris" es un nombre judío].

Como declaró posteriormente un miembro de la RAF que participó en el ataque: «Me encontré haciendo comentarios a la tripulación: «Oh Dios, esa pobre gente». Fue totalmente injustificado. No se puede justificar».

He aquí un ejemplo de una incursión menor de la RAF:

«Durante las últimas etapas de la Segunda Guerra Mundial, Pforzheim, una ciudad en el suroeste de Alemania, fue bombardeada varias veces. La mayor incursión y uno de los bombardeos más devastadores de la guerra fue llevado a cabo por la Royal Air Force [RAF] en la noche del 23 de febrero de 1945. En el bombardeo murieron 17.600 personas, el 31,4% de la población de la ciudad. Alrededor del 83% de los edificios de la ciudad fueron destruidos, dos tercios del área completa de Pforzheim y entre el 80 y el 100% del centro de la ciudad».

La Fuerza de Bombardeo o Arial Genocida de la RAF tuvo para Gran Bretaña una de las tasas de mortalidad más altas de todos los servicios de la guerra. Debido a que los alemanes lucharon tan desesperadamente contra los bombardeos de terror sobre su pueblo, los pilotos de caza alemanes estrellaban sus cazas en llamas junto con ellos mismos contra un

bombardero de la RAF sólo para evitar que uno más de ellos pudiera asesinar a más de su pueblo.

Era una situación horrible.

La situación en el Este - La agresión judía a la vista:

Hitler sabía que librar una guerra defensiva contra el Ejército Rojo era un suicidio, ya que se enfrentarían a 30 millones de soldados, miles de tanques, aviones y cañones pesados. Si el Ejército Rojo no era golpeado mientras aún se movilizaba para su invasión, Europa Occidental estaba condenada. Los judíos estaban jugando su gran mano roja, como eran los judíos soviéticos. Incluso Stalin era un Yid. Su verdadero nombre 'Dzhughashvili' en georgiano significa «Hijo de judío».

La Lucha del Este- La Agresión Judía a la Vista:

La invasión de la Unión Soviética se hizo después de que la inteligencia alemana les informara con la abrumadora evidencia de que el judío soviético estaba planeando atacarlos en la primavera de 1941, y sí, todo el Ejército Rojo se estaba movilizando en las fronteras. Era demasiado grande para ser ejercido solo. Era una fuerza de invasión.

La Operación León Marino, la invasión de Inglaterra no era más que una treta para distraer a los soviéticos del hecho de que sabían y estaban preparando un primer ataque de supervivencia.

El Jefe del Estado Mayor alemán, Franz Halder, declaró: «Rusia estaba preparando un ataque contra Alemania» «Hoy sabemos de buena fuente que él [Hitler] tenía razón en eso».

En Nuremberg el General Winter testificó bajo juramento: «Teníamos en ese momento la impresión subjetiva de que estábamos chocando contra un despliegue ofensivo en curso».

El general Jodl ha declarado que Hitler ni siquiera mencionó el ideal del Lebensraum en 1940, cuando surgió la discusión sobre una guerra preventiva contra la Unión Soviética. Esta es una declaración abierta al hecho condenatorio de cuánto ha trabajado la máquina de mentiras judía para reescribir la historia. La guerra fue defensiva y no ideológica por su parte, como declaró el General en Jefe Jodl en su testimonio en Nuremberg: «El Führer nunca ha nombrado en mi presencia ni un solo indicio de una razón que no fuera la puramente estratégica».

Hitler por testimonio de Jodl, le hizo las siguientes declaraciones, muchas veces:

«No hay duda ahora de que Inglaterra pone sus esperanzas en este último poder continental; [mi nota Jewion soviético] de lo contrario ya habría suspendido la guerra después de Dunkerque. Ciertamente ya se han hecho acuerdos. El despliegue ruso es inequívoco. Un día, de repente, seremos fríamente chantajeados o atacados».

En 1940, Churchill rechazó deliberadamente la oferta de paz de Alemania y votó a favor de mantener la guerra. La reunión de Sir Stafford Cripp con los soviéticos en Moscú- habían prometido que el judío soviético iba a entrar en la guerra del lado de Gran Bretaña.

La guerra comenzó porque los judíos la incitaron. El ejército del Eje fue recibido como un «libertador» en todas las naciones del Este. Los judíos bajo el comunismo, ya habían asesinado a más de 20 millones de gentiles inocentes. Siete millones murieron sólo en el holocausto ucraniano que fue supervisado por el judío Lazar Moiseyevich Kaganovich por orden del judío Stalin. Millones más murieron en un sistema de campos de exterminio

llamados Gulags, cada uno dirigido por un comisario judío. Los judíos los mataban a propósito, porque fusilarlos era demasiado rápido.



Foto de una de las fosas comunes descubiertas en Ucrania. Esta contenía los cuerpos de hasta diez mil víctimas, todas asesinadas por el NKVD judío en Vinnitsa.

Los verdaderos campos de exterminio y el Holocausto

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Real_Holocaust.html

Sobre los campos de los supervivientes:

«El objetivo central era matar a los prisioneros, como dijo abiertamente un comandante».

«Si te quejas o escribes algo [Dios no lo quiera], te inculparán de intento de fuga o de cualquier otra cosa, y te fusilarán como a un perro.

Ellos [los judíos] nos ponen en fila desnudos y descalzos a 22 grados bajo cero y nos mantienen a la intemperie hasta una hora. Es difícil describir todo el caos y el terror que se vive en Kemi, Solovky y las demás secciones de los campos de concentración... obligaban a los internos a comer sus propias heces».

Decenas de millones de gentiles inocentes murieron en esos campos dirigidos por judíos. El judío, siendo el Maestro de la Proyección, mintió, y tomó lo que hicieron a los gentiles en los Gulags, ¡y afirmó que era lo que los alemanes les hicieron a ellos!

De hecho, leyendo los informes y cartas de los soldados del Eje de las primeras oleadas que entraron en las antiguas zonas controladas por los comunistas, eran los propios ciudadanos los que acorralaban y castigaban a los judíos en general, ya que todos sabían que los comisarios eran judíos locales e incluso el antisemitismo era literalmente la pena de muerte bajo los rojos. La NKVD Kosher, antes de huir, había acorralado a todo gentil que pudo y lo asesinó brutalmente en masa con todo tipo de armas, desde hachas hasta balas, en pura vileza talmúdica. Los familiares encontraron los cuerpos apilados como leña en los patios y, como ya se ha dicho, sabían que habían sido los judíos, así que se vengaron. Fueron las tropas del Eje las que acabaron con los Pogromos, no las que los empezaron. A diferencia de las afirmaciones kosher, y sí, todos los Comisarios dados los repugnantes crímenes contra la humanidad, las tropas del Eje habían descubierto que estaban cometiendo, se ordenó que fueran fusilados en el lugar.

Los llamados «partisanos», tanto en el Este como en el Oeste, eran en realidad todos judíos, sobre todo al principio. La rama occidental de los movimientos de resistencia [terror rojo], como la famosa «Resistencia francesa», era casi en su totalidad judía.

De ahí que el Eje tuviera que acorralar y encarcelar a todos los judíos que pudiera encontrar, pues sabían que los judíos trabajaban contra ellos como un colectivo racial terrorista detrás de las líneas y en el frente. La Europa del Eje luchaba por su vida en ese momento.

Con la apertura de los archivos del KGB, se descubrió que las poblaciones rusas que vivían en los territorios liberados del Eje trabajaban en plena

cooperación con los alemanes contra la Bestia Roja judía. Estas personas habían vivido bajo el Talón Rojo y habían perdido a muchos seres queridos a causa de él. Contrariamente a la creencia popular, nunca hubo una revolución «rusa», sino rusos blancos [nacionalistas] luchando desesperadamente contra una toma de poder judía internacional de la que los ejércitos rojos estaban compuestos con judíos de Pale y del extranjero y decenas de miles de mercenarios chinos comprados y enviados desde el Este por los judíos y la escoria general.

Los alemanes trabajaron con las comunidades rusas [y otras de Europa del Este] y les construyeron hospitales, nuevas granjas, casas, centros comunitarios y escuelas. Liberaron numerosos gulags, liberaron a los prisioneros y les ayudaron a recuperar la salud. Los devolvieron a sus hogares y familias y construyeron un verdadero espíritu de amistad con ellos. En lugares como Ucrania y Rusia, trabajaron con los lugareños para ayudar a descubrir las fosas comunes de miles de inocentes asesinados por el NKVD judío, ayudando a identificar a tantos como fuera posible y a devolverlos a sus familias para que recibieran los debidos entierros. Al investigar los crímenes y llevar ante la justicia a los responsables que aún se encontraban en la zona. Resultó que el 99,9% de los procesados eran judíos. No es ninguna sorpresa. También se descubrió durante la investigación que los asesinatos de la población por parte de los rojos liderados por judíos eran selectivos contra los mejores y más brillantes elementos de la comunidad gentil. Tras sus asesinatos, cualquier propiedad que tuvieran era entregada a la población judía local. Directo del Talmud.

Los alemanes ayudaron a crear en Rusia y otras naciones del Este un nuevo núcleo de comunidades nacionalsocialistas, que era el verdadero plan de Himmler para el Este si se producía la guerra. El Este debía desarrollarse en un Estado Nacional Socialista Esloveno que formaría parte de una Confederación Paneuropea más amplia, para la cooperación múltiple, la mejora y la protección de las culturas, pueblos y naciones indoeuropeas comunes.

Otro evento que la apertura de la KGB logro registrar fue que la mayoría de las muertes de civiles en el Frente Oriental fueron literalmente liquidaciones masivas de la población rusa y de otras nacionalidades ejecutadas por los Bolcheviques, ya que sabian que la población estaba trabajando con el Eje para su mutua liberacion y libertad en las areas liberadas. Intentaron negar al Eje cualquier material industrial, agrícola o humano. Su política de tierra quemada se aplicó también a las poblaciones humanas. Zonas enteras fueron limpiadas de toda forma de vida.

Millones de gentiles de Europa del Este se ofrecieron voluntarios para luchar contra los judeo-bolcheviques y su Ejército Rojo en el Este. 50.000 rusos blancos lucharon con el 6º Ejército en Stalingrado y todos lucharon hasta el final en esa batalla desesperada.

Otros cientos de miles de europeos occidentales y centrales se ofrecieron voluntarios para luchar en las Waffen SS junto a sus hermanos orientales contra el judeo-bolchevismo en el frente oriental. Lucharon ferozmente incluso frente a probabilidades abrumadoras. Koshers Stalin rogaba a sus compatriotas judíos que abrieran un segundo frente en Occidente. Sólo un pequeño porcentaje de las Waffen SS eran alemanes. La gran mayoría eran europeos de todas las naciones libres de Europa.

Incluso algunos ingleses lucharon en las filas.

Hitler habia logrado por primera vez en la historia conocida lo que ningún otro hombre habia hecho antes. Había unido a las naciones y pueblos europeos para luchar juntos como uno solo contra el monstruo judío del Este y también contra todos los judíos del mundo. Los europeos habían decidido que querían ser libres y estaban luchando por millones para liberarse de los judíos.

Más allá de eso, incluso indios, negros, japoneses y guerreros gentiles tibetanos lucharon en las filas del Eje como honorables hermanos de armas gentiles. Es un hecho poco conocido que Hitler y el Dali Lama eran aliados y miles de tibetanos muertos en uniformes alemanes fueron sacados de los escombros de Berlín donde murieron luchando con miles de otros guerreros gentiles libres.



Tropas indias que combatieron en las fuerzas de Hitler



Tropas asiáticas que combatieron en las fuerzas de Hitler



Tropas negras que combatieron en las fuerzas de Hitler

En las memorias de un soldado negro que sirvió como soldado de combate en el ejército de Hitler. Afirmó que los soldados negros y blancos compartían los mismos barracones, comían en las mismas mesas, tenían los mismos derechos y respetos, y eran amigos. Mientras que los negros que servían en el ejército estadounidense eran tratados como inferiores y ni

siquiera se les permitía comer en la misma mesa que los blancos. El nacionalsocialismo, como dijo Hitler, se basa en el respeto racial.



Encuentro de Hitler con el héroe indio y líder nacionalista Chandra Bose.

El famoso líder nacionalista indio Subhas Chandra Bose se reunió personalmente tanto con Hitler como con Himmler y también habló en grandes reuniones de líderes del Eje en Europa y fue recibido por ellos como un héroe. Bose se dirigió a los miles de prisioneros de guerra indios bajo custodia alemana que habían sido capturados como parte del ejército británico en el norte de África y que se habían negado a romper su juramento de servicio a Inglaterra. Tras hablar con ellos en masa y contarles la verdad, miles de indios se ofrecieron voluntarios para luchar por el nacionalsocialismo y se convirtieron en nacionalsocialistas, como lo era en esencia el propio Bose, y fueron tratados como iguales por los alemanes. Bose incluso quiso modelar aspectos importantes de la Alemania nacionalsocialista para la nueva nación india que esperaba crear. Hoy en día, en toda la India hay miles de murales dedicados a Bose, que es un héroe célebre; muchos murales representan el icónico encuentro de Bose con Hitler, ambos dándose la mano.

En las memorias de un soldado negro que luchó en el ejército alemán, escribió que en el ejército estadounidense los soldados negros estaban segregados y eran tratados como personas de segunda clase. Mientras que en el ejército alemán, él y otras tropas negras vivían codo con codo con los soldados blancos, comían en los mismos comedores y tenían los mismos derechos y privilegios, y eran tratados con el mismo respeto que los soldados blancos. El nacionalsocialismo se basa en el respeto racial y en los valores comunes del altruismo familiar.

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Nazism_Not_Racist.html

Los judíos han mentido sobre Hitler y han proyectado falsamente sobre él su vulgar racismo.

Las PROPIAS declaraciones de Hitler sobre el tema del racismo real:

«Les prometo que estoy libre de todo odio racial. En mi caso, es indeseable que una raza se mezcle con otras. Salvo algunos éxitos gratuitos, que estoy dispuesto a admitir, el mestizaje sistemático nunca ha dado buenos resultados. Su deseo de permanecer racialmente pura es prueba de la vitalidad y buena salud de una raza. El orgullo por la propia raza es también un sentimiento normal y saludable. Nunca he considerado a los chinos o a los japoneses inferiores a nosotros. Pertenecen a civilizaciones antiguas, y admito libremente que su historia pasada es superior a la nuestra. Tienen derecho a estar orgullosos de su pasado, igual que nosotros tenemos derecho a estar orgullosos de la civilización a la que pertenecemos. De hecho, creo que cuanto más firmes se mantengan los chinos y los japoneses en su orgullo de raza, más fácil me resultará llevarme bien con ellos.»

- Adolf Hitler

Hitler quería que cada Raza Gentil preservara su propia línea genética y cultura únicas y trabajara para convertirse en las mejores personas que pudieran ser en el Cosmos. Eso es verdadero cuidado por el sano orden de la vida, donde los judíos quieren destruirlo. El General de las Waffen-SS Leon Degrelle declaró:

«El racialismo alemán significaba redescubrir los valores creativos de su propia raza, redescubrir su cultura. Era la búsqueda de la excelencia, de un ideal noble. El racismo nacionalsocialista no estaba en contra de las otras razas, estaba a favor de su propia raza. Su objetivo era defender y mejorar su raza, y deseaba que todas las demás razas hicieran lo mismo por sí mismas... El racialismo nacionalsocialista era leal a la raza alemana y respetaba totalmente a todas las demás razas».